
番号 委員 意見・質問等 当日の回答 対応（区の考え方） 担当

1 山上委員

【防犯カメラの設置台数ついて】
西成区内の防犯カメラ設置台数が少ないように感じる
が、昨年までの設置台数を教えてほしい。

防犯カメラにつきましては、大阪市が設置しているもの
と地域での設置に対して補助しているものの２種類が
あります。平成28年度から平成31年度にかけて公園や
通学路等に大阪市が設置したものは、合計で46台とな
ります。

防犯カメラにつきましては、大阪市が設置しているもの
と地域での設置に対して補助しているものの２種類が
あります。大阪市が設置したものは、平成28年度から
平成31年度で公園や通学路等に合計46台あり、また、
平成28年度以前のも合わせると98台となります。

市民協働課

2 山上委員

【防犯カメラの補助金について】
西成区の防犯カメラ補助金額について、対象経費の２
分の１で１台につき上限10万円、１団体につき２台まで
としているが、補助率、限度額、台数を上げてもらえな
いか。また、昨年の補助台数を教えてほしい。

補助金という性質上、補助率については、原則２分の
１というルールありますので、上げることは難しいと思
いますが、ご意見を踏まえ、今後の予算編成の中で検
討させていただきます。
また、昨年度の補助台数は15台で今年度は8台分の
補助を予定しております。

当日の回答のとおり

市民協働課

3 山上委員

【防災訓練について】
梅南連合で年１回、小学校で防災訓練をしているが、年
１回ではなく、多数の方が参加できるよう回数を増やせ
ないか。

防災訓練につきましては、防災リーダーの方と区役所
とで協力して行っていますので、地域の方と相談させ
ていただきます。
なお、防災講座については、町会単位でも行っていま
すので、ご依頼いただければ開催させていただきま
す。

当日の回答のとおり

市民協働課

4 塩田委員

【結核患者数について】
西成区内の結核患者数は多いのか。

西成区においては、特区構想で結核対策に取り組ん
できた結果、ここ10年で罹患率は大幅に減少していま
す。
しかしながら、西成区と大阪市、全国を比べると、大阪
市と比べて約３倍、全国と比べて約７倍と数値的には
高い状況であり、引き続き重点的な取り組みを継続し
てまいります。

当日の回答のとおり

保健担当

5
小池委員
【意見票】

【防犯カメラについて】
犯罪も多い西成区なので、１台でも多く防犯カメラの設
置をお願いしたい。

西成区では、地域安全意識の向上及び街頭犯罪を抑
止するため、防犯カメラを設置しようとする団体に対
し、設置費用の補助事業を行っております。

市民協働課

6
小池委員
【意見票】

【結核について】
結核患者数も多いようですので、検診車の手配も考え
てほしい。

検診車による健診は、令和５年度実績で、あいりん地
域42回、それ以外の地域で16回行っています。
大阪市（保健所）で１台保有している検診車で24区を
巡回していますので、今後の手配につきまして、引き
続き保健所と相談してまいります。

保健担当
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